



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



La pyramide de Meïdoum

- Il est doté d'un plafond plat. Ce détail constituait un non-sens technique pour l'architecte : même constituée de solides « chevrons » (énormes poutres de pierre) jointifs, une telle structure est parfaitement incapable de résister à la pression des milliers de tonnes de matériaux qui la surmontent...
- Il y avait sans doute quelque chose au-dessus. Probablement des « chambres de décharge », salles dotées d'une voûte en encorbellement qui permet de reporter l'effort sur les murs du couloir et des logettes. Une voûte comme celle qui surmonte la grande galerie de Khéops, ou la chambre funéraire de Meïdoum.
- C'était d'autant plus probable qu'au sommet du puits d'accès à cette dernière, « certaines pierres ne cadraient pas avec la construction. Elles ressemblaient à des fenêtres d'accès », raconte Jean-Yves Verd'hurt.

